



人権週間が始まります 12/4～12/10

「世界人権宣言」が採択された12月10日は、「人権デー（Human Rights Day）」と定められています。1949年から毎年、人権デーを最終日とする1週間（12月4日～12月10日）を「人権週間」と定め、特にその期間中は全国的に人権啓発活動が展開されます。

現代社会では、いじめや児童虐待、インターネット上の人権侵害、感染症や障害等を理由とする偏見や差別、ハンセン病問題など、様々な人権問題が依然として存在しています。そこで、学校においても毎年、自分たちの普段の生活を見つめ直し、人権問題が身近なところにあるということや、他人事ではなく自分のこととしてとらえるために、この期間は重点的に人権学習に取り組んでいます。1年生は、いじめ問題や人との関わり方についての学習、2年生は、身近な様々な人権課題から自分で選択して調べる学習、3年生は、SDGs 17の目標から自分で課題を見つけ調べる学習など、学年の発達段階に応じて人権学習に取り組んでいます。

12月3日（水）は、人権集会を開きます。その中では長崎市の人権擁護委員の方から講話を聴き、また、梅中人権宣言も採択されます。国連の持続可能な開発目標（SDGs）が掲げる「誰一人取り残さない」社会を実現する第一歩として、私たち一人一人が人権尊重の重要性を改めて認識し、他人の人権に配慮した行動を取ることができるようになりたいものです。

生徒会役員改選終る

1週間の選挙活動を経て、11月28日（金）の5・6校時に立会演説会及び投票が行われました。各候補者と応援演説者が、3分という限られた時間の中、公約や仲間・学校のための思いを演説しました。細かな公約の部分では違いがありました。これまでの生徒会の活動を引継ぎ、さらに梅香崎中学校を明るく楽しい学校にする願いが感じられました。

また、今回の選挙では、選挙管理委員会が計画的に準備し、当日もあいさつ、進行、諸注意などを自分が自分の責任を果たしました。スムーズな運営に感謝します。

【投票の様子】



結果は次のとおりとなりました。

【会長】2年2組 ○○ ○○さん

【副会長】2年1組 ○○ ○○さん
2年2組 ○○ ○○さん

【書記】1年2組 ○○ ○○さん
1年1組 ○○ ○○さん